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出席率会員数 欠席者 出席者

5月11日 の修正出席率

15名 7名 8名 53.3%

☆ 司会進行  SAA – 森 裕之 君 
 
 
 
 
 

 
 
会長 北垣 剛 君 

 

 皆さんこんばんは、田植え時期になりすっかり夏らしい季節

になってきました。 

スタミナ料理を食べ、これからの夏を乗りきって頂きたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「⽥んぼアート」 ⼭形、⻘森、⼈⼝ 8,000
⼈弱の村に⾒物客 20 万⼈超え 

 

スタミナ料理であるレバー料理にニラレバとレバニラの呼び

方が二種類あるのですが気になされた事がありますか？この

料理の元ネタは、中国料理で中国の料理名のざっくりとした命

名ルールは副材料を先に主材料を後につけるという特徴があ

るのでニラレバの呼び方が正しいようです。 

レバニラという呼び方は、日本独自の呼び方で地域によって

呼び方の違いは無いようですがニラレバの呼び方は、年齢層

が高めの人に多いという傾向があるそうです。そしてレバニラを

全国に広めた立役者がギャグ漫画でおなじみの「天才バカボ

ン」のバカボンのパパだそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主人公であるバカボンのパパがレストランでオーダーを聞かれ

た際にパパが発した「レバニラ炒めはないのか？」が話しの発

端に逆さ言葉を使うのがひとつのトレードマークだったバカボ

ン放送当時の子供だった世代にとってバカボンのパパのレバ

ニラの呼び方に強い影響を受けてレバニラ逆転現象が生まれ

たそうです。 

 皆さんは、どちらの呼び方をしますか？今日の会長告知は、

僕がちょっと気になった話しでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【プログラム委員会】委員長  小池佳史 君 

 〇ロータリーの事務局からＤＶＤ預かっています。  

 

 「Video 観賞」 

 

 小池佳史君が用意した Video を皆さんで鑑賞の予定でした

が、これが中々再生に至らず、、、残念ながら右往左往で例会

時間に達してしまいました。 

 

後日になりますが、この DVD は一般で放送しているものを家

庭用の機器で録画されたものである事がわかりました。少し難

しいですが AVCHD 方式、BDMV、CERTIFICATE、VOR で

も、VIDEO_TS でもありませんでした。 

 最後の砦となり、一度再生しチャプターして AVI から DVD と

することにしました。 

 

  出席委員会 森 裕之 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 森 裕之 君 

◇細川幸三 君 先週、お休みさせて頂きました。 
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